

Herr Marenbach stellt die Planungen ausführlich vor und beantwortet Fragen des Ausschusses.

Am 29.09.14 findet eine Bürgerversammlung statt. Über die Kosten, die auf die einzelnen Anlieger zukommen werden, kann in dieser Veranstaltung noch nicht informiert werden. Stv. Retzerau möchte eine Beschlussempfehlung nicht vor Durchführung dieser Versammlung abgeben.

Der Ausschuss einigt sich darauf, vorbehaltlich der Bedenken, die in der Bürgerversammlung geäußert werden, dem Rat folgenden Beschluss zu empfehlen: